



Fernández Noroña sigue contestando al PAN tras 24 horas de sesión en la Cámara de Diputados



Tras más de 24 horas continuas de debate parlamentario en la Cámara de Diputados, **Gerardo Fernández Noroña**, abanderado del **Partido del Trabajo (PT)**, parece no cansarse y, tanto en la tribuna como en redes sociales, continúa respondiendo los cuestionamientos de la oposición.

Derivado de su desempeño como diputado federal y promotor de la Cuarta Transformación (**4T**), el sociólogo de la UAM defendió este miércoles 26 de abril ante el pleno de San Lázaro la iniciativa que modifica la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal (LOAPF) y que transfiere algunas responsabilidades de la **SHCP a la SFP**.

Al respecto, destacó que lo que se plantea en dicha iniciativa es que la estructura de la **Secretaría de la Función Pública (SFP)** opere como se hacía en administraciones anteriores, esto para que sea la dependencia a cargo de Roberto Salcedo Aquino quien vigile a las demás secretarías y no sean las secretarías mismas.